

Aun se registran 51 en combate y 139 controlados



La ministra del Interior, Carolina Tohá, informó en un nuevo balance de incendios forestales que hay 252 incendios activos, inferior a los 296 de ayer. De ellos, 139 están controlados y 51 se encuentran en combate.

Además, se registraron 25 personas fallecidas, 1.554 viviendas con destrucción total, dos establecimientos educacionales destruidos, ocho con daños relevantes y un centro de salud destruido.

También se han detenido a 32 personas por presunta responsabilidad en el inicio de los incendios, motivo por el que el Ministerio del Interior ha presentado 27 querellas.

"Tenemos un balance muy preocupante. Hay 6.257 animales de producción que han muerto en el transcurso de este desastre. Este daño coincide con la destrucción de sus viviendas, personas heridas o, en algunos casos, fallecidas", indicó la ministra.

Por ello, aseguró que "ya hay una cifra de \$3.000 millones de pesos destinados a reforzar la alimentación de estos animales. Es probable que tengamos que aumentar estos apoyos porque todavía está lejos de regularizarse".



La ministra agregó la previsión de botones rojos en las regiones Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío y La Araucanía. Se producirán entre el 15 y 18 de febrero producto de una combinación de factores como las altas temperaturas y el viento.

El día 15 habrán 96 botones rojos en diferentes comunas de las regiones mencionadas. Por ello, las autoridades calificaron este día como el más preocupante por lo que "es importante hacer bien las cosas porque si se producen más incendios, los demás días estaremos más abrumados y con mayor dificultad para responder", aseveró.

Además, la ministra informó que se está evaluando agregar localidades al toque de queda en la región de La Araucanía si los pronósticos lo hacen necesario.

El gobierno llamó a evitar nuevos incendios para concentrarse en los que aún están en combate y extinguir los que están en condiciones de ser definitivamente apagados.